

Der Pflegekinderdienst der Stadt Lehrte

sucht Menschen, die über
ausreichend Offenheit, Geduld,
Liebe, Engagement und Platz
verfügen, um ein Kind aufzunehmen.

Pflegeelternbewerber werden auf
diese Aufgabe sorgfältig und intensiv
durch den Pflegeelterndienst
vorbereitet.

Die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen
beraten und unterstützen Sie
im gesamten Verlauf
des Pflegeverhältnisses.

Lust auf mehr ...

- Herausforderung
- Leben im Leben?
- Perspektivwechsel?

Den Pflegekinderdienst
der Stadt Lehrte
finden Sie im Jugendamt,
Gartenstraße 5
31275 Lehrte.

Frau Ehlemann-Baroke
Zimmer 26
Tel. 0 51 32 - 505-128
ehlemann-baroke@lehrte.de

Frau Buhmann
Zimmer 25
Tel. 0 51 32 - 505-261
buhmann@lehrte.de

Pflegekinder bringen vieles mit.
Lebensbereicherung inklusive.

**Pflegekinder
brauchen Pflegefamilien**

Liebe Leserinnen und Leser!

Beschäftigen Sie sich mit dem Thema Pflegekind?

Haben Sie schon einmal daran gedacht, einem Pflegekind ein Zuhause zu geben?

Die Aufnahme eines Pflegekindes bedeutet Veränderung, Herausforderung und Bereicherung.

Pflegekinder haben eine eigene Geschichte und sind von dieser geprägt. Kontakte zu den leiblichen Eltern haben vor diesem Hintergrund eine besondere Bedeutung.

Mittelpunkt im Leben des Pflegekindes wird Ihre Familie sein.

Pflegekinder

- können aus den verschiedensten Gründen nicht in Ihrer Herkunftsfamilie leben.
- sind häufig in ihrer Entwicklung verzögert und zeigen Verhaltensauffälligkeiten.
- bringen Lebensfreude, Spontanität, Kreativität und Veränderung mit.
- suchen Sicherheit, Verlässlichkeit, Geborgenheit und Zuwendung.
- möchten Teil der Pflegefamilie sein und Familie leben.

Pflegefamilien

- haben Zeit, Geduld, Toleranz und Humor, um einem neuen Familienmitglied ein Zuhause zu geben.
- haben Freude und Spaß daran, ein Kind auf seinem Lebensweg zu begleiten und zu unterstützen.
- können feinfühlig mit Nähe und Distanz umgehen.
- sind neugierig und können sich auf Veränderungen einlassen.
- beweisen Durchhaltevermögen und sind belastbar, auch in schwierigen Situationen.
- respektieren die leiblichen Eltern und die Bindung des Kindes zu ihnen.
- sind reflexionsfähig und bereit zur engen Zusammenarbeit mit dem Pflegekinderdienst.